

Sujet : [INTERNET] enquête publique projet photovoltaïque Berrac

De :

Date : 11/10/2022 11:32

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Merci de respecter mon anonymat.

Originaire de Berrac et y ayant toujours des attaches, j'ai l'occasion d'y venir régulièrement.

Je m'interroge sur l'impact d'un tel projet sur l'environnement. Certes, nous avons besoin d'énergie mais tous ces panneaux ne seraient-ils pas mieux sur des toitures, des parkings ou des terres réellement incultes ? Tous les accessoires nécessaires (clôture, caméras, pieux, conduite de l'énergie jusqu'à Lectoure, ...) seraient-ils aussi volumineux ailleurs ?

Ce projet est présenté comme permettant de compenser la perte de revenu pour le passage à une agriculture biologique mais la PAC n'aide-t-elle pas à cette transition ? Savons-nous d'ailleurs si des plantes, aussi rustiques soient-elles, vont réellement pousser au milieu de cette réverbération et de la chaleur ? La consommation d'eau ne sera-t-elle pas plus importante que le bénéfice retiré par les plantes ?

Enfin, ce projet, sur une si grande étendue, situé sur le plateau conduisant au village ne manquera pas de gêner la vue, n'est-ce pas regrettable ?

Respectueuses salutations.